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空から見た松田町

第3回定例会は8月22日（火）開会

　発熱等症状がおありの方は、ご遠慮く
ださい。

町議会広報広聴常任委員会では、
「住みやすい町を目指して」

活動されている方や団体で、このコーナーに
掲載してくださる方を募集しています。
　希望される方は下記までご連絡ください。

鳥のように
　山の斜面に立ち、機体のチエックをして、いざ
テイクオフ！
　次の瞬間鳥になり、大空に羽ばたく。
　スカイスポーツに魅了され、パラグライダーの
ライセンスを取得したのは３４年前。
　住んでいる松田町を飛びたいと松田山にエリア
を作って２9年になります。
　現在ではクラブ員も８０名、
関東一円からフライトに訪
れます。
　松田は複数の気流が集まる
絶好の立地条件で、真冬の寒
気が強まる時は全国でフライ
ト出来る場所は朝霧高原と松
田だけになり、関西方面から
もフライヤーがかけつけます。
　一般の方が想像する以上に飛行範囲は広く、上
昇気流を掴み高度を上げると寄上空を通過し、丹
沢に向かいます。
　鍋割の山頂を目指し花立、塔ノ岳、三ノ塔、二
ノ塔を経て大山の阿夫利神社を眼下に拝み、（真
上は飛びません）折り返し松田まで帰る。更に箱
根山や小田原の海岸を回り帰還する者も。
素晴らしい自然

　そして寄の自然を満喫し松田山に戻った時の景
色の美しさは感動の一言。西に富士山、山肌のミ
カン畑、桜、ハーブ館、相模湾まで続く清い流れ
の酒匂川。小田急線やJR御殿場線、高速道路等
の人工構造物が何とも言えない調和を作っている。
　この景色こそが松田町を象徴していると思う。
交通の要所でありながら素晴らしい自然に囲まれ

首都圏から近いのに多くの自
然に囲まれ残っている。
私たちが出来ること
　スカイスポーツは万人が楽
しめるものではありませんし、
理解していただくことは困難
であると考えますが、この体
験や画像・映像等を通して外
に発信し、またイベントなど
でパラグライダーに触れ、楽

しんでもらえる機会があれば良いのではないかと
思います。
　着陸地点の河川敷や山頂のゴミ拾いは定期的に
行っています。環境に注意し、素晴らしい景色・
松田町を守って行きたいと思います。
　松田山のトンビは非常に友好的です。私たちが
上昇気流で回すと、一緒の輪に入りすぐ横を飛ん
でいます。目が合い可愛く感じます。

空から見た松田町と足柄平野


